



Prix du Rotary Club de Nice : L'audace récompensée

Par Sébastien Guiné -- Le 26 janvier 2023

Mardi 25 janvier avait lieu à la Chambre de commerce et d'industrie de Nice Côte d'Azur la huitième remise des prix du Rotary Club de Nice.

Déjà la huitième édition, en partenariat avec Initiative Nice Côte d'Azur et la Jeune Chambre Économique de Nice Côte d'Azur. « Ce n'est pas la première fois que la CCI nous accueille. Nous remercions le président (Jean-Pierre Savarino, représenté par le vice-président Laurent Lachkar) pour cette possibilité qui nous est donnée », a déclaré en introduction la nouvelle présidente du Rotary Club de Nice, **Bérengère de Charnacé**, qui a également tenu à remercier **François Talon**, « qui mène avec brio depuis longtemps cette action ». Madame de Charnacé a rappelé l'importance « d'aider les entrepreneurs au moment où ils créent leur entreprise » mais également de « les accompagner et de les suivre ». Le Rotary Club de Nice et ses partenaires, la BPMED, la société Manutan, la Chambre de métiers et de l'artisanat 06, le journal Les Petites Affiches et le Rotary District 1730, ont souhaité soutenir deux entrepreneures et trois entrepreneurs qui ont fait preuve d'audace à l'heure de se lancer, qu'il s'agisse d'une création ou d'une poursuite d'entreprise. Chaque lauréat s'est vu remettre un chèque d'une valeur de 1 500 euros, permettant le plus souvent l'achat d'un nouvel équipement.

► Le prix de la BPMED a été remis à **Wanis Bouafia**, de la société **Apeyron Environnement**, dont l'objectif est d'aider les professionnels et les collectivités à réduire leur impact environnemental. « Nous mettons à disposition des bacs chez les professionnels pour leurs biodéchets », a expliqué M. Bouafia. « La collecte est effectuée dans l'ensemble du bassin azuréen ». Grâce aux 1 500 euros du prix, sa société va faire l'acquisition de 72 bacs de 35 litres à destination des restaurateurs, des bacs plus adaptés en termes de taille aux cuisines des restaurants. « On va développer la collecte en mobilité douce », a ajouté Wanis Bouafia dont l'objectif est d'arriver à créer une vingtaine d'emplois d'ici 2027.

► Le prix Manutan est revenu à **Maxime Colin**, qui a créé la société **Pronto**, « cantine nouvelle génération ». Il installe des frigos connectés dans les entreprises avec une capacité d'une cinquantaine de repas. « J'ai décidé de me lancer en septembre 2022. J'ai recruté une cheffe et et j'ai commencé à installer ces frigos », a confié Maxime Colin. « Le menu change à peu près toutes les semaines. Je veux que ce soit bon, simple et accessible à tous. Nos plats sont produits à Nice avec des producteurs locaux et tout est livré dans des contenants en verre ». Pour 2023, il entend se développer en installant d'autres frigos et en recrutant des chefs et des livreurs. « On va acheter un matériel de traiteur grâce au prix du Rotary pour proposer des solutions de traiteur aux sociétés déjà clientes ».

► Le prix de l'Artisanat a été décerné à **Mélie Colaciuri-Vidal**, qui est en train de lancer un salon de coiffure itinérant baptisé **La Vagabonde Coiffure**. « Dans la plupart des villages de l'arrière-pays niçois on n'a pas de coiffeur et je souhaite combler ce manque dans la Vallée du Paillon », a expliqué Mélie Colaciuri-Vidal. L'argent du prix sera utilisé pour décorer l'extérieur de son véhicule. « Je trouve que votre idée est merveilleuse et nous sommes ravis de vous accompagner. C'est une superbe idée », s'est félicité **Gilles Dutto**, président de la CMA des Alpes-Maritimes.

► Le prix du journal Les Petites Affiches des Alpes-Maritimes a été attribué à **Camille Leandri**, de **Horse Sinergia**, plateforme de services pour la demi-pension de chevaux en France. « Nous nous consacrons au partage d'équidés. Nous intervenons quand un professionnel ne peut plus consacrer autant de temps à son animal », a précisé Camille Leandri. « Nous proposons un algorithme de mise en relation. Ensuite, les personnes conviennent d'un essai ». Cela permet à des propriétaires de garder leur cheval et à des cavaliers de pouvoir monter s'ils n'ont pas les moyens d'acquérir un cheval. En 2023, Horse Sinergia va lancer une application qui proposera plusieurs services. Avec l'argent du prix, Camille Leandri va investir dans un nouveau smartphone lui permettant de réaliser les photos et les vidéos pour son site et son application.

► Le prix du Rotary District 1730 a été remis à **Stanislas Lepeltier** qui a succédé à **Rachel Paire** à la tête de **Europliage**, entreprise de Saint-Laurent-du-Var créée il y a 32 ans, spécialisée dans la tôlerie industrielle, la découpe laser et la conception et fabrication de portes blindées. Stanislas Lepeltier a rejoint la structure il y a 10 ans, comme directeur commercial, et il a pris la suite de Madame Paire il y a quelques mois. Le maintien de l'activité a permis de pérenniser 27 emplois et une relocalisation aura lieu en 2023. Avec le prix, la société va pouvoir procéder à une opération de modification sur son réseau d'oxygène.

Photo de Une : François Xavier Ciaï directeur du journal Petites Affiches est fier d'avoir remis le prix Les Petites Affiches des Alpes-Maritimes à Camille Leandri, de Horse Sinergia ©S.G

Rechercher...

LA UNE DE CETTE SEMAINE



AGENDA

- 6/09/2023 à 08h30
Atelier UPE06 : Trésorerie, rentabilité
UPE06
- 14-17 SEPTEMBRE 2023
Colloque Juris' Cup 2023 : "Plaisance & concurrence" -
Maison de l'Avocat
- 15/09/2023 à 09h00
« Monaco pour l'Emploi »
Grimaldi forum

INSTAGRAM

